

JFEシビル 東北システム建築協力が総会 新会長に沼田氏(高田産商)

JFEシビル東北支店(辰田広二支店長)の2017年度総会と懇親会を開催。役員改選で会長に高田産商の沼田重一社長、副会長に三浦建設工業の中田

挨拶する沼田新会長



総会では、13年間会長を務めた佐々木一嘉を退任し、沼田氏が「各会員のご支援のおかげで、意思疎通を図りながら長年にわたり会長職を務め上げることができた。今後も東北地区にJFEのシステム建築力がなお一層発揮され、シェアを拡大されることを期待したい」と挨拶。

これを受けて沼田新会長は「力不足ではあるが会員の皆様と情報共有しながら、同業他社に負けずにJFEシ

ビルのシステム建築の受注拡大に協力して頑張っている」と呼びかけた。

来賓挨拶ではJFEスチール東北支店の前村和宏支店長が「JFEシビルとJFEスチールは今年度、高強度鋼を用いた大型物流倉庫を完成させた。今後もJFEグループは世界最高の技術を持って社会に貢献し、会員皆様のお役にたてるよう挑戦し続けていくので、変わらぬご愛顧をお願いしたい」と述べた。

このほか、総会では現在開発中のメタルビル概算総合見積システム「MEGAMI」を紹介。同システム建築事業部建設部積算グループの山寺雅宏課長が実際にソフトを使い、形状やスパン、軒高、屋根勾配などの条件入力をして立面・平面・断面図や概算見積もりを作成する一連の流れを紹介した。

掲示板

▽東北鉄鋼販売業連合会は6月9日正午から、仙台市のパレスへいあんで「17年度第1回例会」を開催する。

講演会ではJFEスチール東北支店の前村和宏支店長が「鉄鋼を取り巻く環境」と題して講演する。

▽新日鉄住金北海道支店(支店長・鈴木康友氏)は6月16日午後4時10分から、ロイトン札幌(札幌市中央区)で「17年度・新日鉄住金北海道建材会総会」を開催する。

▽ヒロセ北海道支店(支店長・岡部一人氏)は6月17日午後2時から、TKP札幌カンファレンスセンター(札幌市中央区)で「17年度・安全大会」を開催する。

▽JFEシビル・J

FEコンフォーム安全衛生協力会東北支部は6月23日午後3時から、仙台市の仙台サンプラザで「17年度安全大会」を開催する。

▽三晃金属工業北海道支店(執行役員支店長・矢代富士夫氏)は6月28日午後1時から、札幌全日空ホテル(札幌市中央区)で「17年度・安全大会」を開催する。

▽日鉄住金溶接工業北海道支店(支店長・中川秀二氏)は7月6日午後3時から、登別グランドホテル(登別市登別温泉)で「17年度・北海道溶接協会総会」を開催する。

▽日鉄住金建材北海道支店(支店長・山田頭寛氏)は7月12日午後3時30分から、札幌グランドホテル(札幌市中央区)で「北海道土木鉄構会・17年度総会」を開催する。